

DGL-Auftakt in Kürten

Unsere neu formierte Mannschaft in der Deutschen Golf Liga (DGL) ist am vergangenen Sonntag auch in den Ligabetrieb gestartet.

***Info:** In der gilt keine Altersbeschränkung und nicht so eine strenge Handicap-Beschränkung wie etwa in der AK30 (ab 30 Jahre und max. Hcp 18,0). Es treten 8 statt 6 Spieler an, von denen die 7 besten in die Wertung kommen.*

Auf der anspruchsvollen, aber sehr schönen, Anlage in Kürten ging es bei bestem Wetter auf die 18-Loch-Runde.

Wie es die Startliste schon vermuten ließ, wäre alles andere als der letzte Rang schon eine Überraschung gewesen. Denn es spielten reihenweise junge, sehr niedrige Handicapper mit. In erster Linie soll es hier aber auch darum gehen, Spaß zu haben und dazu zu lernen.

Spaß hatten definitiv alle, die dabei waren und so blicken wir positiv auf den nächsten Spieltag im GC Siegen-Olpe.

Nachstehend die Einzelergebnisse (PAR 72)

Tim Saßmannshausen	85 Schläge
Maximilian Schmidt	92 Schläge
Michael Honndorf	96 Schläge
Axel Koch	103 Schläge
Peter Kohl	111 Schläge
Helmut Hoffmann	119 Schläge
Jürgen Patt	120 Schläge
Stefan Ermert	(123 Schläge)

Autoren: Tim Saßmannshausen und Sascha Jürgens